

Presentación de Nuestra Señora

JUGOS Y LICUADOS Cafetería

PARA DESINFLAMAR Y ADELGAZAR EL ABDOMEN

-JUGOS-

JUGO VERDE	\$11
JUGOS ENERGETICOS	\$11
JUGOS HIDRATANTES	\$6
PERDIDA DE PESO	\$12
JUGO EXTREÑIMIENTO 3 LITROS	\$20

-LICUADOS-

CHOCOLATE	\$10
VAINILLA	\$10
FRESA	\$10
CARMELO	\$10
BANANA	\$10

PREPARACIONES

SANDWICHES	\$13
WAFFLES	\$10
CREPAS	\$10
DONAS	\$9
AVENA PREPARADA	\$10

5220 w Mississippi ave Lakewood co 80226 UNIT B
Marisela 303 859 8068



Declaración de la Misión de Presentación de Nuestra Señora

Nosotros, la gente de la iglesia católica Presentación de Nuestra Señora, somos inspirados por el espíritu santo para vivir los mandamientos de Cristo mostrando amor a TODAS las personas, a través de los dones que Dios nos ha dado a cada uno de nosotros. Nos comprometemos con las virtudes de la fe, la esperanza y el amor adorando a Dios, en palabra y sacramento. Fortalecidos por Dios Padre, nos esforzamos por vivir el Evangelio al servicio de las necesidades de nuestra familia parroquial de fe y de la comunidad mundial.

Iglesia Católica Romana
 695 Julian St. Denver, CO 80204
Centro Parroquial
 665 Irving St
 Denver, CO 80204
Principal: (303)534-4882
Fax: (303)893-5056
Horario de la Oficina Parroquial
 Lunes a Viernes
 8:30 a.m. a 12:0 p.m.
 1:00 p.m. a 5:00 p.m.
SITIO WEB
www.presentationdenver.org
Página Oficial en Facebook:
 Presentation Of Our Lady Church OFF.

PERSONAL PARROQUIAL
 Pastor -Rev. Israel Perez Lopez-
 Ext 119
 Diácono -Pablo Salas-
 Ext 117
 Diácono -Edgar Valle-
 Gerente de la oficina
 -Max Lopez-
 Ext 118
 Recepcionista
 -Diana Soto-
 Gerente de Mantenimiento
 -David Vallejo-
 303-552-7947
 St. Vincent de Paul
 Ext. 122



Para educación religiosa, clases para adultos, clases de bautismo o preparación para el matrimonio llame a la oficina parroquial para obtener más información.

¡Bienvenidos nuevos miembros!
 Por favor regístrese como miembro de la parroquia. Los formularios siempre están disponibles en la entrada de la iglesia o en la oficina parroquial. Devuelva los formularios a un ujier oa la oficina parroquial.

¿Moviendote?
 Por favor notifique a la oficina parroquial.

Misas
Sábado:
 4:30 pm
Domingo:
 (Inglés) 8:30 am
 (Bilingüe) 10:30 am
 (Español) 12:00 pm
 (Español) 5:00 pm
Misas Semanales
Lunes a viernes:
 8:00 am (Bilingüe)
Santísimo
Lunes a viernes:
 8:30 am – 10:30
Viernes: 5:00 pm – 9:00 pm
Grupo de Oración,
Miércoles:
 7:00 pm- 9:00 pm

¿Necesitas confesarte, guía espiritual, sólo hablar?
 Llame a la oficina para programar una cita.

Emergencias Sacramentales
 Unción de los enfermos, Extremaunción.
 Llame al 720-473-9053 en cualquier momento.

LUNES - SABADO
 9:30am—7:00 pm
 Marisela 3038598068
 Mary 7207318176

MUJERES FITNESS
 5220 W MISSISSIPPI AVE LAKEWOOD 80226 UNIT B

RICHA HOMES
 FIND YOUR DREAM HOME WITH US



Quiere comprar, vender o invertir en una propiedad? Deje que mi experiencia le guie en cada paso del proceso. Contactame hoy para una consulta y deja ayudarte a alcanzar tus objetivos inmobiliarios!
Mariela Rocha Contreras
 Escalante Real Estate Inc
 Cell (720)519-6042
 Escalanteproperties.com
 Mariela@escalanteproperties.com

HOMILIA

Fuiste resucitado con Cristo, busca lo de arriba

31 de marzo de 2024

Domingo de Pascua

La resurrección del Señor

¡El Señor ha resucitado! La Resurrección de Jesús no significa que Él volvió a la vida como era antes de Su Pasión y Muerte. Cristo ha entrado en la Gloria. La Palabra de Dios proclama que hemos resucitado con Él y, por tanto, estamos llamados a buscar lo de arriba. La vida cristiana es una participación en la vida de Cristo. Estamos llamados a ser por gracia lo que Jesús es por naturaleza. La gracia de Dios nos conforma con Cristo. Esta conformación o transformación comienza en el Bautismo. El sacramento del Bautismo nos une ontológicamente con el Misterio Pascual de Jesús. Morimos con Jesús para poder vivir con Él. Esa unión fundamental debe desarrollarse dentro de nuestras almas para que se convierta cada vez más en una realidad. La semilla de la gracia de Dios debe crecer en nuestro interior para que nuestro viejo hombre muera y crezca el nuevo hombre nacido en el Bautismo.

Tenemos un plan para las homilias de todo el tiempo de Pascua. Predicaremos una serie de homilias catequéticas desde hoy hasta el domingo de Pentecostés. El tema de estas homilias será la Vida Nueva en Cristo animada por los dones del Espíritu Santo. La actividad de esos dones en el alma reproduce cada vez más la imagen de Cristo en la vida de todo cristiano. La imagen de Cristo que estamos llamados a imitar se resume en las Bienaventuranzas.

San Agustín y Santo Tomás de Aquino enseñan que el Sermón de la Montaña es como el corazón de la enseñanza moral de Jesús. Dentro de ese Sermón, las Bienaventuranzas son como la fórmula destilada que contiene lo esencial de esa enseñanza. Las Bienaventuranzas son como un retrato moral de Jesús. La vida moral cristiana consiste en el seguimiento de Cristo. Por eso, estamos llamados a vivir según el espíritu de las Bienaventuranzas, como pobres de espíritu, limpios de corazón, mansos, misericordiosos, hambrientos y sedientos de justicia, etc.

Vivir las Bienaventuranzas es el núcleo de lo que podemos llamar la vida mística. Ser místico no significa tener experiencias paranormales extraordinarias. Los fenómenos excepcionales que le pueden suceder a un cristiano no son esenciales para la santidad. Muchos fenómenos extraños pueden ocurrir por influencia del diablo. Y aunque hay dones extraordinarios que pueden venir de Dios, esos dones no santifican el alma de quien los recibe inmediatamente. Si alguien recibe el don de curar personas, ese don es para el bien común de la Iglesia. La persona que recibe ese regalo puede usarlo de manera santa o no.

Lo que verdaderamente significa vida mística es una vida cristiana adulta enteramente dominada por la perfección de la caridad. Podemos utilizar la imagen de las diferentes edades de la vida humana natural para comprender el misterio de la evolución y crecimiento de la nueva vida en Cristo. El "hombre nuevo" nacido en el Bautismo es como un bebé que tiene que crecer. Su grado de caridad determina la edad espiritual de ese nuevo hombre. Crece en gracia amando cada vez más a Dios, sobre todas las cosas.

El mínimo de esa nueva vida es estar en estado de gracia. La gracia santificante se puede perder después del Bautismo por cometer un pecado mortal. El pecado mortal recibe ese nombre precisamente porque implica la muerte espiritual de la vida nueva que nos inculca la gracia. Si eso sucede, el nuevo hombre que llevamos dentro puede volver a la vida mediante el sacramento de la confesión. Presuponiendo el estado de gracia, la caridad debe dominar toda la vida cristiana ordenando los actos de las demás virtudes cristianas. Así, el cristiano ayuna, da limosna, es generoso, valiente, justo, etc., por caridad. La templanza, la fortaleza, la justicia, la prudencia, la fe y la esperanza deben estar enteramente animadas y orientadas por la caridad.

Es imprescindible decir algunas palabras sobre las virtudes humanas: templanza, fortaleza, justicia y prudencia. En la vida cristiana, esas virtudes no son sólo hábitos que podemos adquirir repitiendo buenas acciones. Sabemos que no podemos desarrollar esas virtudes como debemos hacerlo por nosotros mismos, abandonados a nuestra fuerza debilitada después del pecado original. Es más, cuando pensamos que esas virtudes deben estar listas para producir actos que podemos ofrecer a Dios por amor como sus hijos, se vuelve aún más evidente que la meta está más allá del poder humano. Dios, en su infinita misericordia, concede a nuestra alma virtudes humanas como don de gracia que son coextensivas con las materias que las virtudes humanas adquiridas abordan desde un punto de vista superior y más excelente. Por ejemplo, la castidad adquirida se ocupa de lo relacionado con la sexualidad humana para que pueda vivirse racionalmente. Dios infunde en nuestra alma la castidad que orienta la sexualidad humana a un nivel superior, iluminándola con la luz de la fe e impulsándola con el impulso sobrenatural de la esperanza y la caridad. Así se puede entender el celibato cristiano.

A pesar del don fantástico de esas virtudes infusas y del don aún más sorprendente de las virtudes teologales de la fe, la esperanza y la caridad, no son suficientes para reproducir la imagen de Cristo tal como se describe en las Bienaventuranzas. Todo el organismo de virtudes adquiridas e infusas se queda corto a la hora de imitar la vida moral del Hijo de Dios encarnado. ¿Cómo es eso posible?

La explicación teológica profunda de esta afirmación llevaría mucho tiempo del que no disponemos. Por tanto, intentaré ilustrar el punto más crucial que debemos comprender con un ejemplo. Imaginemos que todas las virtudes humanas y teologales adquiridas e infundidas son como un hermoso piano dentro de nuestra alma. El piano es más que humano. Las virtudes infusas participan del carácter divino de la gracia santificante. Sin embargo, precisamente porque el piano es tan excelente, la torpeza del intérprete se hace más evidente. Al igual que una buena guitarra, un buen piano suena más fuerte y sensible que un instrumento mediocre. De ahí que resuene con mayor claridad lo que el mal jugador hace mal.

La calidad de la música que se espera de un instrumento tan delicado dista mucho de la que debería ser cuando somos los protagonistas del piano. Sólo hay una solución al problema. Un instrumento divino requiere un intérprete divino. Los dones del Espíritu Santo son cruciales por esta razón. Esos dones son hábitos infundidos sobrenaturalmente que hacen al cristiano dócil al movimiento de la Persona Divina. Así, la persona con esos dones toca el piano con el Divino Artista. Existe una proporción directa entre el amor que un cristiano tiene a Dios y el papel protagónico del Espíritu tocando el piano místico de las virtudes.

Si somos como bebés en la caridad, queremos tener demasiado control sobre nuestras vidas. Entonces, somos nosotros los protagonistas y el Espíritu Santo toca algunos ornamentos musicales y contrapuntos. Cuando amamos cada vez más a Dios y entregamos nuestras vidas a Su control, el Espíritu Santo toca divinamente sin sacarnos del piano. Nuestra pobre música se integra a la tremenda y magistral sinfonía divina del Divino Artista. Él hace todo el esfuerzo.

Otro ejemplo clásico para explicar el papel de los dones del Espíritu Santo en la vida cristiana es el ejemplo de la barca. Imaginemos que la vida humana es como un barco a la deriva después de habernos separado de Dios. El primer encuentro y la conversión iluminan el horizonte con la luz de la fe, dan esperanza de que un día la nave llegará a su destino en el Cielo, e instalan el mecanismo que le permite acercarse al final, es decir, los remos de la caridad para que el marinero pueda remar. Se necesita mucho esfuerzo para remar al principio. Actuar con fe, esperanza y caridad requiere mucho esfuerzo. Sin embargo, cuando el cristiano ama a Dios más que a sí mismo y le entrega su vida, los dones del Espíritu Santo son como velas que Dios levanta en la barca para que el Espíritu Santo pueda soplar sobre ellas y pueda impulsar la barca hacia adelante sin el esfuerzo humano de tener que remar. La Santísima Trinidad habita ya en el alma cristiana por el misterio de la gracia y toma control de la vida cristiana.

Por tanto, lo que marca la diferencia es el grado de caridad. La madurez de la caridad lleva a la preeminencia de la actividad de los dones del Espíritu Santo, que es el núcleo de la vida mística. La actividad del Divino Artista es la que puede hacer que el cristiano se recree según la imagen de Cristo representada en las Bienaventuranzas. Por eso cada don del Espíritu Santo está relacionado principalmente con una bienaventuranza. Además, también está relacionado con una petición del Padre Nuestro. Cada vez que rezamos el Padre Nuestro, le pedimos al Espíritu Santo que tome el control de nuestras vidas para que podamos llegar a ser como Jesús y vivir las Bienaventuranzas. Finalmente, cada bienaventuranza, don y petición del Padre Nuestro perfecciona de manera particular una de las virtudes. Y al perfeccionar esa virtud, su influjo se extiende a las demás porque las virtudes son como un organismo. Todos ellos están conectados.

Cada domingo de Pascua meditemos sobre uno de los dones del Espíritu Santo. Será imposible presentar ahora todo lo que hay que explicar. Intentaremos comprender lo esencial de cada don, las virtudes que perfecciona y la bienaventuranza que nos permite vivir. El objetivo es tener una idea de la hermosa obra que Dios quiere hacer en nuestras almas y crecer en el deseo de entregarnos por completo al Proyecto Divino. Como podemos ver, lo más importante es amar a Dios sobre todas las cosas, y lo demás vendrá con Su ayuda. Que Dios nos ayude a crecer en la caridad.

				
Día	Fecha	Tiempo	Intención	Ofrecida Por
Sáb.	Mar. 30	4:30 p.m.		
Dom.	Mar. 31	8:30 a.m.		
		10:30 a.m.	+ Elena Alarcon + Tony Mata	Familia
		12:00 p.m. (Español)	+ Gabriela Escalera Novoa	Familia
		5:00 p.m.	Por El Grupo de Evangelización	Brenda Martinez
Lunes	Abr. 01	8:00 a.m.		
Martes	Abr. 02	8:30 a.m.		
Miérc.	Abr. 03	8:30 a.m.	Por todos nuestros Parroquianos vivos y difuntos	
Juev.	Abr. 04	8:00 a.m.		
Vier.	Abr. 05	8:00 a.m.		

Iglesia de Presentación de Nuestra Señora Fin de semana de Mar. 23 y 24, 2024 Ofertorio

4:30 Misa Colecta Regular	\$717.98
4:30 Misa Segunda Colecta	\$83.00
8:30 Misa Colecta Regular	\$832.00
8:30 Misa Segunda Colecta	\$167.00
10:30 Misa Colecta Regular	\$757.30
10:30 Misa Segunda Colecta	\$130.00
12:00 Misa Colecta Regular	\$1,336.25
12:00 Misa Segunda Colecta	\$238.30
5:00 Misa Colecta Regular	\$651.00
5:00 Misa Segunda Colecta	\$64.00

Colecta Regular Total: \$4,294.53
Segunda Colecta Total: \$690.30

Velas Total: \$135.00
Necesidades especiales Total: \$15.00

La 2da colecta de esta semana se destinará a las necesidades de la Iglesia. Por favor continúe dando generosamente!